

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione... ▾

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione... ▾

LO + BUSCADO

- Racing de Santander
- 250 aniversario de Santander
- Vuelos baratos
- Bolsa de empleo
- Puente de noviembre
- Alquiler de pisos
- Seguros del coche
- Moda

CANTABRIA

SUCESOS

Mueren dos camioneros cántabros al colisionar sus vehículos en una carretera de Burgos

El accidente se produjo el miércoles en la localidad de Pino de Bureba

REDACCIÓN/SANTANDER

Dos transportistas cántabros perdieron la vida como consecuencia de un accidente de circulación registrado el miércoles en una carretera de Burgos al colisionar frontolateralmente los vehículos que conducían por causas que no se han determinado.

Según informaron fuentes oficiales, el desgraciado suceso ocurrió poco antes de la una y media de la tarde del pasado miércoles en el kilómetro 503 de la carretera N-232, a la altura de la localidad de Pino de Bureba cuando, por causas que no han trascendido, colisionaron frontolateralmente dos camiones.

Producto del impacto fallecieron los conductores, sendos transportistas cántabros que fueron identificados como Nicanor Verdeja Villar, de 54 años, y Arturo Badiola López, de 36.

Alertado del suceso el Servicio de Emergencias de Castilla y León movilizó a varias dotaciones de la Guardia Civil, a los bomberos del Parque Municipal de Briviesca - que tuvieron que trabajar durante horas para rescatar a uno de los cuerpos del interior de la cabina- al helicóptero medicalizado con base en Villafría y a dos ambulancias dotadas con sendos equipos médicos que a su llegada solamente pudieron certificar el fallecimiento de los dos transportistas cántabros.

Al parecer, uno de los camiones siniestrados viajaba cargado de arena desde Arija hacia Tarragona seguido por otros dos transportes con la misma carga, mientras que el otro circulaba hacia Oña de vacío.

Los equipos de Atestados de la Guardia Civil investigan ahora las causas de la colisión, aunque en principio todo apunta a que uno de los dos transportes invadió ligeramente el carril contrario antes de chocar.



TRAGEDIA. Los equipos de rescate izan uno de los cadáveres. / JESÚS MATÍAS (DIARIO DE BURGOS).

[Imprimir](#) |
 [Enviar](#)

Enlaces Patrocinados

[Tecnoempleo.com](http://www.tecnoempleo.com)
 Empleo especializado en Informática Telecomunicaciones y Tecnologías .
www.tecnoempleo.com

[Recibe ofertas de trabajo](http://www.trabajos.com)
 Apúntate y recibe ofertas por email Consigue trabajo por Internet .
www.trabajos.com

[Gane Dinero Ahora](http://www.elnegociodetuvida.com)
 Gane 500 a 2000 € al Mes desde casa No necesita experiencia. Edad >25 .
www.elnegociodetuvida.com

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto
 Hemeroteca



Recetas vegetarianas
 Categorías

AMC

ASOCIACIÓN
PARA LA INVESTIGACIÓN
DE MEDIOS
DE COMUNICACIÓN

2 PDA'S i-paq
(agendas electrónicas)

Subir

- Cueva de El Sopalo
- Recetas vegetarianas
- Libros
- Oposiciones



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)
/ [Club Lector 10](#)

Powered by  SAREMEDIA